
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INFORMATIZAÇÃO DO SISTEMA DE 
ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO E A IMPLANTAÇÃO DA 
AUTENTICAÇÃO DIGITAL NO RECEBIMENTO DE TRIBUTOS 
 

Considerando a necessidade de informatizar o 

sistema de arrecadação do Município, pois o contribuinte terá acesso por via 

internet, assim como também implantar a autenticação digital no 

recebimento dos tributos, como é feito na arrecadação do IPVA; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, após consulta a 

Secretaria Municipal da Fazenda, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes 

informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de informatizar o 

Sistema de Arrecadação do Município de 

Assis? Se positivo, qual a previsão para que 

isso ocorra? Se negativo, justificar. 
 

b)- Existe a possibilidade de implantar a 

Autenticação Digital no recebimento de 

tributos em nosso Município? Se positivo, qual 

a previsão para que isso ocorra? Caso negativo, 

justificar. 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 18 de novembro de 2013. 
 
 
 

                 ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                                 Vereador – PSD  
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